◎観光客に対する市長メッセージ(夏季バージョン)

宮古島市長の座喜味でございます。

宮古島市にご来島する観光客の皆様へのお願いです。

まずは、数ある観光地の中で宮古島市を観光先に選んで頂きまして心より感謝申し上げます。

さて、7月より日本全国、夏の観光シーズンに入りますが、本市においても多くの観光客の皆様の来島が予想されております。

しかしながら、本市を含めた沖縄県全域では、5月23日から7月11日までの期間において、新型コロナ感染防止対策における緊急事態宣言区域に指定されております。

本市においても、先日まで、島内の小中学校および県立高校においては休校を 余儀なくされ、島の子供達の健全な学習の場が失われております。また、島内の 飲食業をはじめとする事業者の皆様においても休業要請に対応して頂くなど、 大変なご苦労をおかけしております。

このような状況を鑑み、本市では感染防止を強化するべく、緊急事態宣言下で の島外からの不要不急の来島については自粛をお願いしているところです。

緊急事態宣言解除後に宮古島にご来島頂きます観光客の皆様におかれまして

は、是非、ご来島前の PCR 検査による陰性確認をして頂き、また、陰性であっても島内においてはマスクの着用、手指の消毒ならびに三密を避ける行動等、感染対策のマナーを守りながら、安心・安全な宮古島観光の推進にご協力を頂くよう強くお願い致します。

離島である本市の脆弱な医療体制を維持し、島の子供達やお年寄り、事業者を守るためには、宮古島を愛する観光客の皆様の協力が必要です。宮古島市としましては、このようなご協力をして頂いた観光客の皆様には、何らかの特典などを付与することも検討しておりますので、今後も安心・安全な宮古島観光を共に作りあげて頂くようお願い申し上げます。

宮古島市長 座喜味一幸